

Méline BAERISWYL



Bonjour à tous, cette année fut ma première dans le sport auto, j'ai pris beaucoup de plaisir même si ça n'était pas toujours facile !

Mon oncle (Guy BAERISWYL) m'a fait découvrir ce sport, bien que j'étais déjà très passionnée par les voitures et la vitesse, c'est grâce à lui que j'ai pu faire ma première sortie circuit (au Laquais) sous la pluie !

J'ai, bien sûr, tout de suite croché. Au mois d'avril, je participe à mon premier slalom qui se déroule à Carouge, avec une BMW 325ix, c'était vraiment une belle journée sous un soleil de plomb, je finis en 1"52min plutôt contente pour la première !

Ensuite le slalom de Bière, au mois de juin 2008, toujours avec la BMW, très beau parcours et bonne organisation ! Magnifique temps, mais un peu moins contente de moi sur la dernière manche course!!!

Par la suite je décide d'acheter une Golf GTi 16v avec quelques réparations à faire... Une fois prête, sortie au circuit de Bresse au mois d'août et au Laquais au mois de septembre (toujours sous la pluie).

J'espère que l'année prochaine sera riche en slaloms et sorties circuit pour pouvoir se faire plaisir au maximum !!!

Un grand merci pour tout à l'équipe de La Meute.